



Inicio > La Nación + > ¡Sueño cumplido! Dos huilenses irán a la NASA

La Nación +

## ¡Sueño cumplido! Dos huilenses irán a la NASA

por Sebastián Salazar · 28 abril, 2022

COMPARTIR

0



María Fernanda Perdomo de 13 años, oriunda de Neiva y María José Parra del municipio de Yaguará, fueron las dos estudiantes huilenses seleccionadas para la 'misión espacial' del programa 'Ella es Astronauta' de la Fundación She IS. Ambas viajarán al Space Center de la Nasa en Houston, Estados Unidos, en el segundo semestre de 2022.

Jhoan Sebastián Salazar

Luego de un largo proceso en el que participaron 900 personas de distintas regiones del país, fueron seleccionadas las 35 niñas que viajarán este año a la NASA, esto mediante el programa 'Ella es Astronauta' de la Fundación She IS, que cuenta con el apoyo de [Ecopetrol](#).

Entre esas 35 niñas, hay dos oriundas del departamento del Huila, más específicamente de los municipios de Neiva y Yaguará. Ellas tendrán la gran oportunidad de fomentar su interés por las carreras STEAM (Ciencias, Tecnología, Ingeniería y Matemáticas, por sus siglas en inglés) a través de la visita al centro espacial y mediante módulos de aprendizaje virtual y presencial. Las beneficiarias tienen además la responsabilidad de compartir este conocimiento con sus compañeros de curso, colegio, familia y comunidades.





*María Fernanda Perdomo Castro, oriunda de Neiva será la otra huilense que viajará a la NASA en el mes de agosto.*

### ¿Quién es María Fernanda Castro?

María Fernanda Perdomo Castro, tiene 13 años y estudiante de grado octavo en la institución educativa Inem "Julián Motta Salas" de Neiva. Hace parte de las Mesas Municipal y Departamental de Niñas, Niños y Adolescentes. Su meta es ser una gran cirujana plástica y seguir liderando espacios juveniles de participación.

"Para nosotros es un gran orgullo que nuestra hija pueda emprender esta misión. Ella siempre se ha caracterizado por ser muy responsable, estudiosa y querer hacer las cosas siempre de la mejor manera. Estamos seguros de que se le abren puertas y oportunidades para toda la vida", señaló su madre.



*María José Parra Sánchez, estudiante de Yaguará que irá a la NASA en el segundo semestre.*

### ¿Quién es María José Parra?

María José Parra Sánchez, es estudiante de décimo grado de la institución educativa "Ana Elisa Cuenca Lara" de Yaguará, del cual es contralora Estudiantil, tiene 15 años y sueña con ser una gran médico o estar en las letras o la filosofía, que le permitirán aportar a construir una sociedad más equitativa y participativa.

"Estoy muy feliz de emprender este viaje junto a ustedes, tengo 15 años y recientemente fui elegida contralora estudiantil de mi colegio, lo que me lleva a tener un grado de responsabilidad con mis compañeros, por esa razón lo que aprenda aquí entra en un

proceso de trasterencia de conocimientos con toda mi institucion", senalo la estudiante.



### Proceso de aprendizaje

Luego de la selección, ahora las dos niñas huilenses comenzarán un proceso de aprendizaje del programa, el cual consiste en una inmersión de cinco meses, donde recibirán todo lo necesario para emprender este viaje en el segundo semestre del año. Por ejemplo, asistirán a cursos, desarrollarán competencias y conocerán casos de éxitos que han sido liderados por científicos y astronautas.

De igual forma, ambas deberán presentar un proyecto de emprendimiento STEAM y recibirá la respectiva certificación que la acredita por haber desarrollado el plan de formación e inmersión durante 5 días en el Centro Espacial. Adicionalmente se integrarán al programa Alumni donde tendrán las oportunidades de seguir aprendiendo y prepararse para acceder a educación superior.



### ¿Cuándo viajarán a la NASA?

Está previsto que esta segunda misión parta en agosto del 2022 a Houston, Texas, Estados Unidos. El año anterior, gracias al apoyo de [Ecopetrol](#), 31 niñas de diferentes municipios del país viajaron y vivieron durante una semana esta experiencia que favoreció su interés por el conocimiento científico y las ciencias exactas.

COMPARTIR



< NOTICIA ANTERIOR

**Alerta por brote de fiebre tifoidea**

NOTICIA SIGUIENTE >



**Ministro de Defensa confirmó golpe a la 'Primera línea'**

0 Comments

Sort by Oldest ↕



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

## QUIENES SOMOS

Grupo informativo La Nación  
Neiva, Calle 11 # 5-101  
Línea de servicio 3182089864  
Línea de ventas 3102789298  
Oficina Bogotá 3187770031

Contactanos: [juridico@lanacion.com.co](mailto:juridico@lanacion.com.co)  
[notificacionesjudiciales@lanacion.com.co](mailto:notificacionesjudiciales@lanacion.com.co)  
[secretaria.comercial@lanacion.com.co](mailto:secretaria.comercial@lanacion.com.co) [sistemas@lanacion.com.co](mailto:sistemas@lanacion.com.co)

## SIGANOS

